

議長あいさつ

平素より雲南市議会に対し、温かいご支援とご指導を賜り、心より厚く御礼申し上げます。

雲南市は合併 20 年を迎え、令和 6 年 11 月に市議会議員選挙が行われました。新人議員 9 名を含む新しい議会が誕生し、11 月 28 日に令和 6 年雲南市議会第 2 回臨時会が開催され、正副議長および委員会の構成が決定いたしました。このたび、不肖ながら私、松林孝之が第 9 代議長に就任する運びとなりました。このような大任を仰せつかり、身に余る光栄と感謝の念に堪えませんとともに、その職責の重大さを深く感じております。微力ではございますが、公正かつ円滑な議会運営に努め、議会の活性化をさらに推進してまいります。また、市民の皆様の声に真摯に耳を傾け、目の前の課題にしっかりと取り組む所存です。地方自治の本旨は、議会と執行部が互いに切磋琢磨しながら市民生活の向上を目指す二元代表制にあると考えております。雲南市議会におきましても、市長と真摯に議論を重ね、市民の皆様のための施策を推進することで、地方自治の発展に寄与してまいります。

また、雲南市議会では「議会基本条例」の理念に基づき、「開かれた議会」「市民に信頼される議会」を目指して議会改革に取り組んでおります。今後も研鑽を重ね、地方分権時代にふさわしい責任ある役割を果たすべく全力を尽くし、市民福祉の向上に努めてまいります。

今後とも、議会改革を通じて議会のさらなる発展を目指し、皆様のご理解とご協力を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

雲南市議会 議長 松林孝之